



## あったかハート推進週間の取組（1月）

今年度、附属小学校では子供たちに温かな心を一層育むことを重点として取り組んでいます。

1月は、以下の内容で行いました。

月	期 間	内 容
1月	1/22（月）～26（金）	児童会活動① 低学年・中学年・高学年フロア集会

### 1 実際の授業

#### 【低学年】

低学年は、1年1組が主催の「低学年あったかハート集会」を行いました。

集会では、「新聞じゃんけん」「貨物列車ゲーム」「お菓子じゃんけん」を行いました。他の学級や学年に進んで関わったり、新聞の上で優しく体を支えたりするなど、微笑ましい姿がたくさん見られました。

集会後には、「違う学級の人も仲よくなれて嬉しかったです」「新聞じゃんけんで、2年生と一緒にゲームができて楽しかったです」「お菓子じゃんけんがおもしろかったです」と感想を述べていました。

集会を通して互いの優しさに触れ、温かい気持ちになることができました。

#### 【中学年】

中学年は、体育館で「中学年なわとび集会」を行いました。

集会では、1人1種目を選び、1分間に跳んだ回数を競いました。冬休み明けから一生懸命に練習に励んできた子供たちは、成果を発揮しようと真剣に取り組んでいました。また、学級や学年を問わず、声援を送り合う姿があらこちらで見られました。

寒い時期にも関わらず、心も体も温まる時間になりました。



#### 【高学年】

高学年は、5年2組主催の「受検頑張っね集会」を行いました。

集会では、5年生が6年生に向けて励ましのダンスとエールを送り、受検に向かう6年生を勇気づけました。5年生からの応援をもらった6年生は、「5年生のおかげで受検を頑張ることができそうです」「受検へのプレッシャーが和らぎました」と感想を述べていました。

集会を通して、同じフロアで過ごす仲間を大切にする心を育むことができました。



フロア集会を行うことで、他の学年や学級の素敵なおところや互いのよさを感じながら、あったかハートをさらに大きくすることができました。